
令和２年度第３回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和２年 ９月２９日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 会議室 
３．委員の出欠 委員総数 

  ６名  
 
参加委員数 
  ５名 
 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩 
酒巻敬子、岩﨑陽子 
 

欠席委員の氏名 
時里康範 
 

放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・「ＲＡＤＩＯ 尚美（しょうび）」（１時間）について 
・放送時間 毎週木曜日２２時～／毎週日曜日２２時～ 
・パーソナリティ ゆき（フラワーラジオスタッフ） 
 ＊尚美学園大学卒 
・出演者 各回において在校生・卒業生が出演又は演奏、作品で 
 紹介される 
・今回は卒業生の伊藤桂子氏（シャンソン歌手） 
    在校生２年生のＲＩＮＡさん（ピアノ弾き語り・シンガー 
    ソングライター） 

(2)審議事項 
・上記、番組について 
 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 

・前回令和２年度第２回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組編

成資料、番組表、出演者プロフィール等を配布し確認後、番組審議

に入りました。 

 

＜局長より＞ 

今回、審議頂くのは尚美学園大学の在校生・卒業生の紹介がメイン

の番組「ＲＡＤＩＯ 尚美」となります。 

 

 

＜次ページへ続く＞ 



＜前ページから＞ 

 

＜局長より＞ 

お聴き頂く番組は「卒業生」の伊藤桂子氏、出演の番組でパーソナ

リティの番組主旨、出演者紹介の後、彼女のシャンソンコンサート

の歌とコメント、「在校生」２年生のＲＩＮＡさんの紹介と楽曲と

いう内容です。 

尚美学園大学は１９２６年（大正１５年）「尚美音楽院」（東京都文

京区本郷）としてスタートし、１９８１年（昭和５６年）川越に「尚

美音楽短期大学」を開学したことから鴻巣及び近隣市等からも多く

の卒業生が排出され、現在では大学院開設に至っています。 

２０２０年にはスポーツマネジメント学部の開設をしています。 

 

＜番組審議委員＞ 

基本的には学校の広報という事でしょうか。 

その他の展開はどうでしょうか。 

 

＜局長より＞ 

基本的には尚美学園大学の広報番組でありますがコロナ禍で発表

の場の無い音楽系を中心とした在校生・卒業生の「発表の場」とし

ています。今後も彼らのお手伝いが出来ればと思います。もちろん

営業的にも進展が有ればと思います。 

 

＜番組審議委員より＞ 

営業的な観点でいえば、このコロナ禍はグローバル化が否定された

ものの様に思いますので「コミュニティＦＭ」という狭く深いメデ

ィアは逆に注目されるのではないでしょうか。 

 

＜局長より＞ 

現状ではコロナ禍で「何かしたい」とするスポンサーが増えており

ＣＭ出稿も増えています。それに答えられるかが大事ですが数社の

広告代理店からも同様の問合せもあります。 

 

＜その他事項＞ 

特になし 

 

＜局長より＞ 

様々なご意見、ありがとうございました。今後共、コロナ禍での新

たな編成含め番組の充実を目指しますので宜しくお願い致します。 

各番組については今後、審議を頂きますので宜しくお願い致しま

す。各番組放送の方も引き続きお聴き頂ければと思います。 

尚、残念な訃報ですが長年に渡りメインパーソナリテイで開局２０

周年パーティーでも司会を担当した「マリノ剛」が急逝致しました。 

４４歳で弊社の番組も前日の夜、当日の朝も普通に過ごしその後、

急な心臓系疾患だったようです。ご報告まで。 

 

 

＜次ページへ続く＞ 



＜前ページより＞ 

 

・次回の番組審議会の日程決定 

＜番組審議委員長より＞ 

次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より

開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、の３F会議室、開催

時間を同じく日中とし、令和 ２年度第３回番組審議会を２０２０

年 １１月２４日午後３時から開催することを決議します。 

 

 

 

 

 

 

この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


